

Manger ou jouer avec Simon Mignolet pour la bonne cause



Sportsactu.be

Florian Holsbeek

Il y a 12 heures

PARTAGER

PARTAGER

TWEETER

PARTAGER

ENVOYER PAR ...



© Fournis par Sportsactu.be Simon Mignolet

Simon Mignolet est un grand gardien, mais aussi un homme au grand coeur. Notre Diable Rouge est devenu l'ambassadeur d'une association qui lutte contre la SLA. Pour cela, il vous propose de venir tout simplement à sa rencontre.

Simon Mignolet soutient la Ligue SLA. C'est une organisation non-subventionnée de patients belge qui souffrent de la SLA. Cette maladie est une maladie neuromusculaire qui provoque la dégénérescence progressive des neurones dans le tronc cérébral et la moelle épinière. Le patient souffre alors d'une paralysie des muscles tout en gardant ses facultés mentales. Pour soutenir cette organisation, notre Diable Rouge donne de sa personne.

Le 10 juin prochain, au Stayen, Vous aurez le choix. Vous pouvez inscrire votre enfant, petit enfant, filleul ou autre à une session de formation avec le gardien de but de Liverpool. Au menu: photos et dédicaces, mais surtout séance d'entraînement avec notre Diable rouge. Cela se déroulera de 11h00 à 17H00. Et si vous préférez manger un très bon repas, et participer à la soirée de Gala, celle-ci se déroulera le soir même, à partir de 18H30, toujours au Stayen.

Les inscriptions à ces deux évènements se font sur le site www.als.be/alssimon, sur le site vous pouvez aussi faire vos dons et acheter quelques goodies dont les revenus seront reversés à l'association.